

Miguel Díaz-Canel félicite les institutions scientifiques de Cuba



Miguel Díaz-Canel Bermúdez  @DiazCanelB · 2h

Feliz 34 aniversario del #CIGB, orgullo de la Ciencia cubana al servicio de la nación y de la Humanidad. Obra visionaria de #Fidel que nos coloca a la vanguardia de las investigaciones más avanzadas #SomosCuba #SomosContinuidad



La Havane, 2 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a félicité ce mercredi le CNIC, le Centre National de la Recherche Scientifique, et le CIGB, le Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie.

Le premier arrivait ce mercredi à son 55e anniversaire et le second a fêté ses 34 ans.

Ces deux institutions ont été créées par Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel a qualifié le CNIC de centre pionnier de la science cubaine dans la Révolution.

Au sujet du CIGB, le président cubain a écrit qu'il fait la fierté de la science cubaine au service de la nation et de l'humanité. Il a défini cette entité comme une œuvre visionnaire de Fidel Castro qui place Cuba à l'avant-garde de la recherche scientifique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/227381-miguel-diaz-canel-felicite-les-institutions-scientifiques-de-cuba>



Radio Habana Cuba